Le mot du maire

COMME je vous l'avais annoncé dans le bulletin d'informations municipales d'Osny, nº 34, spécial Stade, le Conseil municipal, dans sa séance du 5 décembre 1980 a décidé, à l'unanimité, de baptiser le stade de la Groue : « STADE CHRISTIAN-LEON ».

« STADE CHRISTIAN-LEON » car c'est le sport qui est à l'honneur aujourd'hui; alors, pourquoi ne pas lui rendre hommage au travers de cet homme qui le personnifiait dans ce qu'il a de plus beau.

Le nom d'un champion pour un stade, champion qui débuta sa carrière en participant à des courses de côtes, et dont l'ascension se fit dans les années 1971-1975, années durant lesquelles il remporta des victoires importantes dont les places de deuxième, puis de premier au championnat de France.

1976 lui apporta le titre de champion d'Europe d'endurance, titre conquis avec Jean-Claude Chemarin.

1977, 1978, 1979 lui amenèrent plusieurs victoires du Bol d'Or aux 24 Heures du Mans, et un nouveau titre de champion d'Europe d'endurance.

1980 fut l'année de sa victoire au Grand Prix d'Allemagne.

Ultime victoire, car Christian Léon nous a quitté, brusquement, trop brusquement; mais gardons de ce départ, non pas la tristesse qu'il nous a causée, mais l'image du champion qui faisait l'admiration de tous et l'image du Sport,

ce sport que Christian Léon pratiqua pendant dix ans, dix ans durant lesquels il domina la grande famille de la moto, dix ans durant lesquels les nombreux sportifs d'Osny réclamaient un équipement digne de notre commune.

Cet équipement est enfin réalisé, d'où la volonté du Conseil municipal d'associer le nom d'un grand champion, enfant du pays, au développement des nombreuses activités sportives.

Ce nouvel équipement complétera ceux existants sur notre territoire et qui sont actuellement mis à la disposition des enfants, des adultes et des anciens :

- Gymnase Saint-Exupéry
- Gymnase de la Ravinière
- Plateau d'E.P.S. Paul-Roth et Lameth
- Piscine
- Gymnase du C.E.S. La Bruyère en cours de réalisation.

La commune d'Osny peut, désormais, grâce à tous ces équipements, faire face à cette foule toujours plus nombreuse des amoureux du sport collectif ou individuel, pour lesquels le sport est une activité désintéressée, nécessaire à leur épanouissement.

Quel que soit l'âge que nous ayions, quel que soit le sport que nous pratiquions, ne dit-on pas qu'être sportif, c'est vivre debout.

Christian GOURMELEN



Christian Léon lors de la réception du 25 novembre 1979, salle du Conseil, au cours de laquelle M. Gourmelen lui remis la médaille de la ville d'Osny.